

Mitsubishifans kommen wieder nach Pretzsch

Am 17. Juni 2011 ist es wieder so weit! Bereits zum 7. Mal findet das bekannte Mitsubishi-Elbetreffen im Ortsteil Pretzsch an der Elbe statt, welches für viele Fans der Marke das absolute Highlight des Jahres darstellt.

Zum wohl deutschlandweit größten Mitsubishi-Treffen dieser Art erwartet der Veranstalter, das Mitsubishi Fan Forum, erstmals über 280 Autos und mehr als 700 Teilnehmer. Auch dieses Jahr werden auf dem Pretzscher Sportplatz neben Gästen aus Deutschland auch zahlreiche Besucher aus der Schweiz, Österreich sowie Polen erwartet. Zu den bereits traditionellen Programmpunkten, wie der einzigartigen Diamantenkette (Samstagabend 19.00 Uhr) und spielender Unterhaltung für Groß und Klein am Samstag, gesellen sich in diesem Jahr noch einige Neuheiten in Form der ersten Nacht-Gaudi-Rallye und einer Modenschau, die für Freitagabend geplant wird, hinzu. Beim Wettessen werden dieses Jahr Pfannkuchen zu vertilgen sein.

MITSUBISHI
FAN FORUM
www.mitsubishi-talk.de

Natürlich finden auch wieder die beliebte Fahrzeugbewertung durch die Besucher des Elbetreffens statt. Zudem gibt es wieder zahlreiche Wettkämpfe auf dem Platz, wie zum Beispiel der Feigenweitwurf oder der Rallye-Simulator. Neu ist auch die Autorennbahn, die Samstag im Festzelt zu den Wettkampfstationen zählt.

Mehr als 70 Pokale in den verschiedensten Kategorien werden auch in diesem Jahr wieder an die Teilnehmer vergeben.

Zudem wird dieses Jahr erneut der Mitsubishi-Promotion-Truck in Pretzsch zu Gast sein. Zwei Vertragshändler, das Autohaus Pottel aus Bitterfeld, sowie die Bernburger Kollegen von Kaiser-Automobile stellen Fahrzeuge auf dem Elbetreffen aus. Ebenso werden unter anderem der brandneue rein elektrisch betriebene I-Miev und ein ASX für Probefahrten zur Verfügung stehen.

Für das leibliche Wohl ist auch diesmal gesorgt. Neben der beliebten Gulaschkanone, wird es Spezialitäten vom Grill sowie einen Eisverkauf geben. Ein breites Kuchenangebot sowie Flüssiges jeglicher Art runden die Speisen- und Getränkeauswahl ab, die auch im 7. Jahr der Veranstaltung wieder vom Sportverein Pretzsch bereitgestellt wird. Für jeden Geschmack wird beim Mitsubishi Elbetreffen etwas geboten. Lernen Sie die Mitsubishi-Familie kennen. Nutzen Sie die Gelegenheit Autos aus ganz Deutschland und den Nachbarstaaten in Pretzsch zu sehen. Heißen Sie die Mitsubishifans genauso herzlich willkommen, wie schon in den letzten 6 Jahren. Die Pretzscher Gastfreundschaft genießt einen beispiellosen Ruf in der Fangemeinde der Mitsubishifahrer.



Bild: Mitsubishi Fan Forum

Highlights des Elbetreffens:

Freitagabend - Bunter Spieleabend im Festzelt mit Modenschau, amerikanischer Versteigerung und Mitsubishi-Quizshow

Freitagabend - 2. Mitsubishi-Wettessen

Freitagabend - Nacht-Orientierungsfahrt in der Pretzscher Umgebung (wenn sie helfen wollen, achten sie auf unsere Teilnehmer!)

Samstag ganztägig - Neuwagenpräsentationen und Probefahrten der neuesten Automodelle des Herstellers.

Samstag 19.00 Uhr - Diamantenkette, ... der einzigartige Auto-korso durch die Pretzscher Umgebung

Samstag 23.00 Uhr - „Das große Abhupen“ - offizielles Ende des Programms

Text: Heidi Ehrig und Rene Walther